

Großostheims Angler wollen sich für die Jugend stark machen

ASV Petri Heil: Neue Gesichter im Vorstand

GROSSOSTHEIM. Mit einigen neuen Gesichtern präsentiert sich der Vorstand des Angelsportvereins Petri Heil Großostheim nach seiner Jahresversammlung am 10. Februar. Für den verstorbenen Gewässerwart Herbert Höflich rückte der ehemalige 2. Gewässerwart Christian Spatz nach und an dessen Stelle wiederum kam Manuel Flach dazu.

Harald Weis ist der neue Schriftführer für Willi Kühnl, der dafür 2. Kassierer wurde. Weiterhin neu hinzu kam, in entschuldigter Abwesenheit gewählt, Pascal Tränka als neuer Gerätewart dazu. Ansonsten blieb das Team um den 1. Vorsitzenden Horst Kraus bestehen.

Ausgaben für Entschlammung

Dieser war hoch zufrieden mit dem Wahlausgang, bedauerte aber, dass nur wenige der jüngeren Generation die Versammlung besucht haben. Der 1. Kassierer Thomas Schwind berichtete von einer soliden Kassenlage, wobei aber durchaus größere Ausgaben für die Entschlammung des Sees oder für den Erwerb weiterer Gewässer auflaufen könnten.

Gewässerwart Christian Spatz möchte die bereits begonnenen Maßnahmen zur Verbesserung einer natürlichen Fortpflanzung

fortsetzen. Theoretische Grundlagen hatte er sich gemeinsam mit seinem neuen Stellvertreter Manuel Flach in einem Lehrgang für Gewässerwarte speziell zur Bewirtschaftung von Baggerseen angeeignet.

Verstärkt Weißfische besetzen

Auch in diesem Jahr sollen wieder verstärkt Weißfische besetzt werden, da zum einen Kormorane fast täglich über unseren See herfallen und Weißfische als Nahrungsgrundlage für Hecht und Zander entziehen, wodurch diese regelrecht verhungern können. Und zum anderen werden Karpfen nicht so gerne gegessen, so dass viele Angler seltener zum Angeln gehen.

Die Jugendleiter Jonas und Erwin Glawion sowie Lukas Plha blicken mit Sorge auf die stark schrumpfende Jugendgruppe und möchten auch in diesem Jahr mit den Ferienspielen und womöglich mit einem Infostand auf dem Bachgaufest Werbung betreiben.

Haupteinnahmequelle

Haupteinnahmequelle bleibt das Fischessen am Karfreitag, 14. April, im Athletengarten. Hierfür wurden schon die ersten Personalplanungen und Besorgungen eingeleitet. *Erwin Glawion*



Der Vorstand (vorne von links): Willi Kühnl, Thomas Schwind, Horst Kraus, Michael Roth, Erwin Glawion (hinten von links): Joachim Lang, Günter und Sonja Lehrian, Christian Spatz, Manuel Flach, Luas Plha, Jonas Glawion, Harald Weis, Benni Bruß. Foto: ASV